

ABSTRAK

Heri Putra Awaludin : Pengaruh *Current Ratio (CR)* Dan *Debt To Asset Ratio (DAR)* Terhadap *Return On Equity (ROE)* Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di Pt. Merck Tbk. Periode 2011-2020)

Return On Equity (ROE) salah satunya adalah rasio digunakan untuk mengukur kemampuan perusahaan dalam membandingkan jumlah pendapatan bersih (*net income*) perusahaan dan jumlah total modal investor pemilik Perusahaan. Laba yang dihasilkan oleh perusahaan dapat diketahui melalui alat pengukuran analisis laporan keuangan seperti *Current Ratio (CR)* dan *Debt to Asset Ratio (DAR)*.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis *Current Ratio* Dan *Debt To Asset Ratio* secara simultan maupun secara parsial terhadap *Return on Equity* pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) yaitu PT. Merck Tbk.

Perusahaan yang memiliki *Current Ratio (CR)* semakin tinggi, maka semakin mudah perusahaan membayar hutang, sehingga tingkat likuiditas perusahaan akan semakin baik. Di sisi lain, perusahaan kehilangan kesempatan untuk mendapatkan tambahan laba. *Current Ratio (CR)* perusahaan berbanding terbalik dengan profitabilitas, maksudnya semakin tinggi *Current Ratio (CR)* perusahaan maka kemampuan perusahaan untuk menghasilkan laba semakin rendah. Jika *Debt to Asset Ratio (DAR)* perusahaan meningkat dibandingkan dengan periode yang sebelumnya, otomatis jumlah hutang lebih besar dari modal sendiri yang dimiliki perusahaan, maka biaya yang ditanggung oleh perusahaan untuk pemenuhan kewajiban akan semakin besar sehingga menyebabkan *Return on Equity (ROE)* semakin menurun. Begitupula sebaliknya.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. Merck Tbk. Teknik pengumpulan data yaitu kepustakaan, browser dan dokumentasi.

Dalam penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut : *Current Ratio* secara parsial terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 68,1%. *Total Debt to Asset Ratio* secara parsial terbukti berpengaruh terhadap *Return On Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 20,7%. *Total Current Ratio* dan *Total Debt to Asset Ratio* secara simultan terbukti berpengaruh signifikan terhadap *Return On Equity* dengan koefisien determinasi sebesar 70% di PT. Merck Tbk. 2011-2020.

Kata Kunci : *Current Ratio, Debt to Asset Ratio, Return On Equity.*